



Pièces	2 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	W-046ZSJ
Prix	1 320 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Découvrez ce charmant appartement situé au cœur de Paris, sur l'incontournable avenue Montaigne. Niché dans une copropriété de haut standing, gardiennée et sécurisée, ce beau deux-pièces offre une surface de 56 m². Avec son espace de vie spacieux et chaleureux, il incarne l'élégance parisienne, alliant allure intemporelle et confort moderne. Situé au 6^e étage avec ascenseur, ce bien bénéficie d'un calme appréciable et d'une belle luminosité. Vous serez séduit par l'harmonie de ses volumes ainsi que par le cadre de vie qu'offre cette adresse. Une occasion unique de vivre dans un environnement ...

Discover this charming apartment located in the heart of Paris, on the must-see Avenue Montaigne. Nestled in a high-class, secure, and guarded condominium, this beautiful two-room apartment offers a surface area of 56 m². With its spacious and warm living space, it embodies Parisian elegance, combining timeless allure with modern comfort. Located on the 6th floor with an elevator, this property benefits from an appreciable calm and beautiful brightness. You will be charmed by the harmony of its volumes as well as by the living environment that this address offers. A unique opportunity to live ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

